

GB August/September 1982, Seite 13

GEDENKEN

Frau BAUMANN Gisela verstarb am 18. Juni 1982 nach langer mit sehr viel Geduld ertragener Krankheit im Spital der österreichischen Barmherzigen Schwestern „Sankt Georg“ / Karaköy.

Seit längerer Zeit taub und fast ganz erblindet war die letzte Zeit ihres Lebens für sie nicht leicht. Ihre stille Geduld hat uns immer wieder erbaut.

Frau Baumann hat viele Jahre hindurch die Hauswartdienste im Landhaus der Lazaristen auf der Insel Burgaz bestens versehen. Wegen ihrer ruhigen Art, mit der sie uns zu den Zeiten des Aufenthaltes im Landhaus betreute, haben wir sie sehr geschätzt. Im Gebet werden wir sie nie vergessen.

GB Juni/Juli 1982, Seite 13

Gratulation

Frau Dr. Elisabeth LINGURI, Tochter unseres Herausgebers des *Sankt-Georgs-Nachrichtenblattes* Marsel Linguri, wird nun nach der standesamtlichen Trauung mit Herr Dr. Andreas KNIERZINGER am 26. Juni 1982 in der schönen Barockkapelle des Schlosses Eggenberg/Graz an den Traualtar treten.

Vom Herzen wünschen wir dem jungen Paar, den Eltern der Braut und des Bräutigams herzlichste Segenswünsche für ein glückliches Leben!

GB August/September 1982, Seite 13

GRATULATION

Herr Christoph WAMLEK, Sohn unseres Englischlehrers Prof. OStR. Mag. Wolfgang Wamlek, ehemaliger Schüler des Kollegs hat am 10. Juli 1982 an der Leopold-Franzens-Universität Innsbruck zum Doktor der Rechte promoviert!

Wir gratulieren sehr herzlich und teilen die Freude der Familie Wamlek an diesem Ereignis.

GB Juni/Juli 1982, S. 13

GEDENKEN

Frau Katina Baran, die durch viele Jahre im Internat der Knabenschule des Österreichischen Sankt Georgskollegs unsere Zöglinge mütterlich gut betreut hatte, und im Jahre 1960 in den wohlverdienten Ruhestand ging, ist nun am 3. Juni 1982 friedlich verstorben. 10 Jahre hatte die arme Frau im Spital gelegen und ihre Krankheit mit viel Geduld ertragen. Sie Gott in unserem Gebet zu empfehlen, ist uns eine liebe Verpflichtung.

GB August/September 1982, Seite 12

ABSCHIED UND WILLKOMM

ABSCHIED

Mit Ende des Schuljahres 1981/82 beschließen ihren Dienst am Österreichischen Sankt Georgskolleg:

Prof. Mag. AMMANN Günter, Knabenschule, nach sechs Dienstjahren

Prof. Mag. CHUDOBA Elfriede, Knabenschule, nach sieben Dienstjahren

Prof. Mag. EIDHER Werner, Mädchenschule, nach sechs Dienstjahren

Prof. Mag. ENDER Gerhard, Direktorstellvertreter an der Knabenschule, nach sieben Dienstjahren

Prof. Mag. HAHLOWEG Erwin, Knabenschule, nach zwei Dienstjahren

Prof. Mag. KURZ Hansjörg, Knabenschule, nach sechs Dienstjahren

Prof. Mag. NERBL Hans-Dieter, Knabenschule, nach drei Dienstjahren

Prof. Mag. SLATTENSHECK Christa, Knabenschule, nach fünf Dienstjahren

Prof. Mag. SLATTENSHECK Herbert, Knabenschule, nach fünf Dienstjahren

Prof. Mag. TOPLACK Peter, Knabenschule, nach neun Dienstjahren

Keinen von diesen Lehrern sehen wir gerne scheiden, so sehr wir ihnen die Heimkehr nach Österreich gönnen, weil alle durch ihre sehr gute Arbeit dem Kolleg beste Dienste leisteten und durch ihr kollegiales Verhalten uns lieb geworden waren.

Unsere besten Wünsche sollen sie begleiten, und wir hoffen, alle bei der Hundertjahrfeier im kommenden Schuljahr bei uns zu sehen!

Willkomm

Als Lehrer, die für das Schuljahr 1982/83 neu an das Kolleg kommen heißen wir herzlich willkommen:

Prof. Mag. AUERNIG Helmut aus Wien

Prof. Mag. AUGUSTIN Karl aus Graz

Prof. Mag. BAUER Gerhard aus Braunau am Inn

Prof. Mag. BAUER-MASCHER Hannelore aus Braunau am Inn

Prof. Mag. DENNACHER Karl-Heinz aus Wien

Prof. Mag. EDER Anna aus Wien

Prof. Mag. GÖTZ Werner aus Graz

Prof. Mag. RIEDLSPERGER Herbert aus Zell am See

Prof. Mag. SCHMID Bruno aus Innsbruck

Prof. Mag. SCHLOR Walter aus Atzesberg O. Ö.

Prof. Mag. THANNER Fritz aus Wien

Den neu kommenden Kolleginnen und Kollegen wünschen wir ein gutes Einleben in einer ihnen fremden Umwelt, ein freundliches Angenommen sein im Lehrkörper und in der österreichischen katholischen Gemeinde sowie der österreichischen Kolonie in Istanbul.

Superior Ernest Raidl

STRUDELTAG 1982

Unser „STRUDELTAG“ – Tag der **ehemaligen Schüler des Kollegs**, findet in diesem Jahr am **Sonntag, 25. April 1982 (16.00-19.00 Uhr)** statt. Alle Absolventen der Schule sind herzlich zu diesem Treffen eingeladen.